

Siete leguas

¿Y por qué no antes?



Mario Antuña

Los presidentes de Asturias, Galicia y Castilla y León (uno del PSOE y los dos últimos del PP) se han unido para hacer frente común en defensa del Noroeste español. El despoblamiento, la defensa del Corredor Atlántico y el plan energético verde son sus principales baluartes. "Es la hora del Noroeste",

tienen como eslogan. ¿Y por qué se ha tardado tanto tiempo? ¿Por qué no se plantearon estas reivindicaciones en los años, décadas, durante las que el Noroeste español fue perdiendo vitalidad social, económica y demográfica, mientras la ganaban el Levante, Cataluña y Madrid? ¿Por qué se permitió que

la Autovía del Cantábrico y de Galicia fueran las últimas en construirse, que la Variante de Pajares acumule retrasos y agravios, que no se haya hecho nada para frenar la emigración y el despoblamiento en esos años en los que PSOE y PP se alternaron en el Gobierno estatal? ¿Por qué ahora sí y antes no...?

Jueves, 28 de febrero de 2019

Las Cuencas

LA NUEVA ESPAÑA 3

Al plan de empleo en avalancha

La nueva oferta temporal de trabajo del Ayuntamiento de Mieres genera un aluvión de solicitudes, con 676 peticiones para únicamente 25 puestos

La demanda generada es inversamente proporcional a la cualificación, con 38 aspirantes para cada puesto de peón y 6 ingenieros para la tarea de jefe de obras

Mieres del Camino, David MONTAÑÉS

La demanda que generan los planes de empleo se han convertido en un fiable indicador de la vitalidad laboral de los territorios. En la mayoría de los municipios mineros la falta de oferta laboral ha convertido estos programas públicos en un especie de boya a la que se aferran muchos desempleados. El problema es que sólo unos pocos logran asirse a este salvavidas de carácter temporal. En el Ayuntamiento de Mieres se han contabilizado un total de 676 solicitudes para optar a las 25 plazas convocadas para el nuevo plan de empleo.

Un año de trabajo oferta el plan de empleo de Mieres. Se han contabilizado 27 solicitudes por cada puesto. La demanda es inversamente proporcional a la cualificación que se reclama para acceder al puesto. Es decir, a menos exigencia formativa, mayor número de demandantes. Así, para 15 plazas de peón de albañilería se han tramitado 573 solicitudes. Un total de 38 aspirantes competirán por cada puesto. Sin embargo, para el puesto de jefe de obras únicamente se han presentado 6 ingenieros. Para las dos ocupaciones de carpintero se han registrado 32 solicitudes, un término medio. En el plan de empleo de 2013, el último que se convocó previamente al actual, se generó una demanda también alta, pero muy inferior a las cifras actuales. Entonces se convocaron 33 plazas, a las que optaron 422 desempleados.

El plan de empleo de Mieres permitirá la contratación de 25 personas desempleadas para la puesta en marcha de tres proyectos independientes y totalmente diferenciados de la actividad cotidiana y ordinaria del Consistorio. En concreto, se trata de un plan de restauración y rehabilitación de lavaderos, de una actuación en el campo de fútbol de Turón y otra en el edificio sociocul-



Dos trabajadores de un reciente plan de empleo. | J. R. SILVEIRA

El éxito del curso de gestión del patrimonio industrial lleva a realizar un máster

Oviedo, M. G. S.

La Facultad de Turismo de Oviedo y el grupo Hunosa cerraron ayer "con éxito" el primer curso de "Experto universitario en gestión y uso turístico del patrimonio industrial y minero". La Cámara de Comercio de Oviedo acogió la ceremonia de entrega de diplomas a sus participantes, procedentes de diversos ámbitos formativos: desde Turismo e Historia del Arte hasta Geografía y Derecho. Para el próximo curso, la Universidad de Oviedo ha anunciado que pondrá en marcha una nueva edición en la modalidad de

máster, con 60 créditos y de carácter semipresencial. En esta ocasión, con la participación de la compañía energética EDP.

La iniciativa cuenta también con el respaldo de la patronal turística Otea, la Cámara de Comercio de Oviedo, el sindicato minero SOMA y la Asociación de Arqueología Industrial Incuna. "El curso contó con los mejores profesionales e investigadores vinculados al patrimonio industrial de Asturias", resaltó su responsable, Gracia Botas.

Las prácticas fueron una parte fundamental. Así, el grupo visitó

la Autovía del Cantábrico y de Galicia fueran las últimas en construirse, que la Variante de Pajares acumule retrasos y agravios, que no se haya hecho nada para frenar la emigración y el despoblamiento en esos años en los que PSOE y PP se alternaron en el Gobierno estatal? ¿Por qué ahora sí y antes no...? Las contrataciones que se realizarán, con una duración de un año, son las siguientes: un jefe de Obras, siete oficiales de albañilería, dos carpinteros y quince peones de albañilería. Además, el pasado lunes finalizó también el plazo para la presentación de solicitudes para los contratos en prácticas, para los que se han recibido un total de 33 solicitudes para 6 plazas. Se trata de un trabajador social (19 solicitudes), dos educadores sociales (6 solicitudes), un ingeniero de Minas (6 solicitudes) y dos arquitectos técnicos (2 solicitudes). Este programa va dirigido a personas desempleadas menores de 30 años e inscritas en el Sistema de Garantía Juvenil. Unas contrataciones cofinanciadas por el Principado de Asturias a través del Servicio Público de Empleo y que tienen como objetivo final la creación de empleo y permitir que los jóvenes obtengan experiencia en sus campos profesionales.



Asistentes al acto de ayer en Oviedo.

museos, ecomuseos, pozos, poblados mineros, archivos de empresa, centrales energéticas y, todo, de la mano de los responsables de las instalaciones obteniendo una completa visión, desde el punto de vista técnico y profesional.

LAGAR
Herminio
Después de nuestras vacaciones...
HOY ABRIMOS
y estamos de nuevo a su servicio
Telf.: 985 79 20 20 · COLLOTO
sidreria@llagarherminio.com

Unión Financiera Asturiana
Desde 1984
Llámanos 985 277 427
www.unionfinanciera.es

SI TIENES UN COMERCIO ESTÁS DE SUERTE
AHORA TAMBIÉN TE AYUDAMOS EN TU NEGOCIO
OFRECIÉNDOTE LA POSIBILIDAD DE FINANCIAR
LAS COMPRAS DE TUS CLIENTES